

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) dan Pemkot Sawahlunto Gelar Bazar Pangan Murah untuk Masyarakat Prasejahtera

Sawahlunto, 17 Oktober 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin bekerja sama dengan Pemerintah Kota Sawahlunto menggelar pasar murah dan bazar komoditas pangan pertanian & perikanan untuk 46 keluarga prasejahtera di Lapangan Segitiga, Sawahlunto, Selasa (15/10/2024).

Pasar murah dan bazar komoditas pangan pertanian dan perikanan tersebut juga bekerja sama dengan Toko Tani Indonesia Centre (TTIC), Bulog, petani dan pelaku UMKM Sawahlunto.

Fauzan Hasan, Pj Wali Kota Sawahlunto, mengatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Pemkot dalam menekan inflasi dan memastikan ketersediaan bahan pangan yang terjangkau untuk masyarakat.

"Presiden Jokowi sering menyampaikan bahwa pemerintah harus selalu hadir di tengah masyarakat untuk memastikan bahwa pangan tersedia sepanjang waktu, merata di setiap wilayah dengan harga terjangkau. Kegiatan pasar murah dan bazar komoditi ini merupakan salah satu upaya menindaklanjuti arahan Presiden tersebut," kata Fauzan Hasan.

Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan (DKP3) Kota Sawahlunto didukung oleh PTBA Unit Pertambangan Ombilin memberi subsidi senilai 50 persen atau separuh harga untuk penjualan paket yang terdiri dari lima komoditas pangan.

Kelima komoditas pangan tersebut, antara lain satu ekor ayam potong, satu tray telur ayam ras, satu kilogram bawang merah, satu kilogram cabai merah dan dua liter minyak goreng. Harga normal untuk paket tersebut Rp 200 ribu. Dengan adanya bantuan dari PTBA, keluarga prasejahtera cukup membayar Rp 100 ribu.

Yulfaizon, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin, menyampaikan bahwa pihaknya sebagai BUMN ikut bergerak mendukung pemerintah dalam pengendalian inflasi. Hal ini juga merupakan wujud komitmen PTBA untuk berkontribusi positif bagi kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi.

"Melalui program CSR, PTBA ikut berpartisipasi membantu masyarakat prasejahtera untuk memperoleh bahan pangan dengan harga terjangkau. Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat," ujar Yulfaizon.

Penghargaan dari Pemkot Sawahlunto untuk PTBA

Dalam kegiatan pasar murah ini, Pemkot Sawahlunto juga memberikan penghargaan kepada PTBA. Apresiasi diserahkan langsung oleh Fauzan Hasan kepada Yulfaizon. Penghargaan tersebut diberikan atas kontribusi PTBA dalam mendukung kinerja dan pelayanan Pemkot Sawahlunto di bidang pangan, pertanian dan perikanan.

Fauzan menilai bahwa selama ini PTBA telah memberikan keberpihakan, perhatian dan kontribusi yang nyata serta berkelanjutan dalam berbagai aspek untuk pembangunan kota mau pun kesejahteraan masyarakat. "Penghargaan ini adalah wujud apresiasi dan terima kasih Pemkot Sawahlunto kepada PT Bukit Asam, sekaligus mempererat jalinan kerja sama untuk ke depannya," kata dia.

Berbagai kontribusi PTBA untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat Sawahlunto, di antaranya adalah dukungan kepada mitra binaan yang bergerak di sektor pertanian, seperti perkebunan kopi, peternakan kambing dan sapi, pembudidayaan madu lebah galogalo, dan sebagainya.

"PTBA sudah menunjukkan konsistensinya pada Sawahlunto. Terima kasih PTBA, ke depan tentu masih banyak yang potensi yang perlu dukungan pemberdayaan," kata dia.

Pada kesempatan yang sama, Yulfaizon menyampaikan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Pemkot Sawahlunto. "PTBA berkomitmen terus berperan serta dalam pembangunan Kota Sawahlunto, baik secara fisik maupun non-fisik," tegasnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.